



ふれあい



重点目標

自他を大切にし、進んで学ぶ児童の育成

《挑戦・学び合い・笑顔》

『元気・やる気・本気』

校長 小野直久

教育活動の中で最大の体育的行事である運動会を5月20日に開催することができました。子供たちは、体育の授業等において、「より速く走る」など、**それぞれが目的**を達成するための**手立てを考え、諦めることなく工夫・改善しながら**取り組んできたことを発揮し、「運動会が**楽しかった・満足した**」という**充実感や満足感**をもつことができました。このことについて、閉会式の中で、児童会副会長の大沼佑登さん(6年2組)が運動会を振り返り、これまでの取組や運動会への参加意識、今後の抱負について、2・4・6年生に大変素晴らしい価値付けの話をしてくださいました。1・3・5年生にも、自分たちが運動会に向けて取り組んできたことについて自信をもち、これからの学習や生活に生かしてほしいと願い、以下のとおり、大沼佑登さんが伝えてくれた話を紹介します。(以下、閉会式で参加児童に伝えた、児童会副会長のお話)



2年生、4年生、6年生の皆さん、運動会お疲れ様でした。どの学年も、どの組も精一杯がんばったと思います。楽しかった人、勝ててうれしかった人、悔しかった人もいます。それは、**みんなが全力で競技に参加した証拠**です。僕たち6年生は**小学校最後の運動会**で、**今日の一つ一つの場面が思い出に残る運動会**でした。来年の僕たちは、それぞれ新たな道を歩んでいきますが、**今までのチームワークと絆を忘れず、仲間を思いやれる人間になりたいです。**

最後に、保護者の皆様、そして、先生方、最後まで応援してくださり、ありがとうございました。みんなでよい運動会をつくり上げることができました。

「さい」より「の？」を大切にしてみませんか。

やる気

本号では、前号に引き続き、末広っ子に育みたい『やる気』についてご説明いたします。インターネットや通信技術、人工知能等の加速度的な進化によって、電化製品に見られるように、現実世界とオンライン空間が当たり前のようにつながっているなど、私たちの社会生活は大きく変化しています。このように急激に変化する予測困難な社会においても、子供一人一人に「自分らしさを生かしながら、他者と協働してよりよい社会と幸福な人生をつくる力」を育むことが求められています。この力を確実に育むためには、子供の「やる気」を高めることが重要です。子供の「やる気」は、子供自身が**自分の考えをもつ**ことで高まります。自分の考えをもっているからこそ、「考えたことを他者に伝えたい。」「考えたことを実践したい。」など、主体的に自身の**思考や行動の目的・納得解(答え)をもつ**ことにつながります。子供が自分の考えをもつには、大人が子供の考えを傾聴する場面をたくさんつくる必要があります。これまで、私自身の子育ての中で、我が子に対して「□□しなさい」「△△はやめなさい」といった、大人の「正解」を押し付けてしまった反省の念をもっています。(子供の安全を脅かす場面は除外)末広小学校では、子供が学習や各取組等について考える場面を多く設定したいと考えています。ご家庭におかれましても、「◇◇なさい」と伝えるより「なぜ、そう思ったの?」「どうしたらよかったと思うの?」といった、子供の考えを聴く場面や子供が自分の考えを表現する場面をたくさんつくっていただけると幸いです。

あきらめずに全力で勝利を勝ち取れ!

20日(土)に晴天の中で末広小学校運動会を実施しました。今回は、ブロックごと(奇数学年1・3・5年と偶数学年2・4・6年)の開催でしたが、高学年による係活動やブロック団体種目が復活するなど、コロナ禍で制限されていた活動ができるようになり、子供たちの張り切っている様子が見られました。また、人数制限もなくなり、たくさんのご家族やご来賓の方にご来校いただき、子供たちの頑張りを見てもらうことができました。たくさんのご声援をいただきありがとうございました。

子供たちは上記の運動会スローガン「あきらめずに全力で勝利を勝ち取れ!」を合い言葉に、競技のみならず、応援や係活動にも全力で取り組むことができました。また、開閉会式では、児童会による司会進行、児童会代表や紅白代表の言葉、1年生の頑張りの言葉など、大勢の方の前で大変立派に発表することができました。

末広っ子の頑張りと最高の天気で令和5年度の運動会は実り多い運動会となりました。子供たちにはこの運動会で学んだことをこれからの学校生活に生かしてほしいと思います。



全校朝会

1日(月)の全校朝会の中で委員会の認証式を行いました。各委員会の委員長が校長先生から1人ずつ認証状を受け取りました。その姿から末広っ子のリーダーとしての自覚を感じました。

末広小学校のリーダーとして4,5,6年生の今後の活躍に期待しています。



教育実習終わる

実際の学校現場において教師になるための資質・能力を高めることを目的として、3人の大学生が17日(水)~25日(木)まで本校で教育実習を行いました。短い期間ではありましたが、授業をしたり、子供たちと触れ合ったりする中で大学では学べないたくさんを経験することができました。



- 【生活目標】 きまりを守ろう
- 【給食目標】 よくかんで食べよう
- 【保健目標】 歯を大切にしよう

6月

- 1日(木) 内科健診(2,4,6年)
- 5日(月) 全校朝会
- 7日(水) 遠足(1~4年)
- 14日(水) 諸費納入期限日
- 15日(木) 児童会
- 18日(日) ノーメディアデー
- 19日(月) 宿泊研修結団式(5年)
- 20日(火) 宿泊研修1日目(5年)
- 21日(水) 宿泊研修2日目(5年)
- 22日(木) 宿泊研修回復日(5年)
- 23日(金) 修学旅行結団式(6年)
- 26日(月) 修学旅行1日目(6年)
- 27日(火) 修学旅行2日目(6年)
- 28日(水) 修学旅行回復日(6年)
- 29日(木) クラブ
- 30日(金) 避難訓練(水害)



ノーメディアデー

1か月に1日は、ゲームやテレビにふれる時間を減らし、家族で読書をしたり、外で遊んだりするなど、メディアから離れて過ごす時間をふやしてほしいと思います。

